

Demografía

El último Censo nacional de Población y Vivienda, que fue realizado en el año 2005 por INEGI, determinó que en el estado de Oaxaca viven 3,5 millones de personas. Se trata de una población muy joven, ya que el 60 % de estos tenían menos de 30 años.

Una curiosidad de la población es que el 56% vive dispersa en pequeñas localidades que no más de 2.500 habitantes. Es por eso que la mitad de las poblaciones vive en zonas rurales.

La esperanza de vida en el estado es 76 años para las mujeres y 70 años para los hombres. A partir de estos números puede deducirse que los oaxaqueños tienen una expectativa de menor a la de los mexicanos en su conjunto; que es de 77,2 años para las mujeres y 71,8 años para los hombres.

Una curiosidad de la población es que el 56% vive dispersa en pequeñas localidades que no más de 2.500 habitantes.



ELBIBLIOTE.COM

Además, el 35% de los oaxaqueños habla alguna lengua indígena; las principales son la zapoteca, la mixteca, la mazateca y el mixe.

En tanto que en materia de educación, la de Oaxaca es una región más bien atrasada. Esto se debe en gran parte a lo dispersa que está la población. En la actualidad, el 18% de los adultos mayores de 15 años no ha asistido jamás a la escuela. Es por eso que el promedio general de escolaridad es de apenas 6,4 años, lo que equivale a la educación primaria. En otro tema, el

ISIOGRAFIA

Existen cinco provincias fisiográficas dentro de lo que es el territorio del estado de Oaxaca. La primera es el Eje Neovolcánico, ubicada al noroeste con la subprovincia Sur de Puebla. La segunda es, la Sierra Madre del Sur, que a su vez contiene las subprovincias Cordillera Costera del Sur (que se extiende de noroeste a sur en forma paralela a la subprovincia Costas del Sur ubicada en la línea de costa, Sierras Orientales que va de norte a sur en la parte centro-oriente del estado, Sierras Centrales de Oaxaca del centro hacia el norte y paralelamente al occidente Mixteca Alta, y Sierras y Valles de Oaxaca ubicada al centro de la entidad, estas seis subprovincias ocupan el 80% del territorio estatal). Por otro lado, la Llanura Costera del Golfo Sur, que contiene a la subprovincia Llanura Costera Veracruzana que recorre toda la franja norte y noreste del estado. También hay que mencionar a las Sierras de Chiapas y Guatemala que con la subprovincia Sierras del Norte de Chiapas cubre en forma mínima (0.25%) en el extremo oriente. Por último, se encuentra la Cordillera Centroamericana (conteniendo a la subprovincia Sierras del Sur de Chiapas en la parte oriente del estado, y hacia el sur de ésta sobre la costa del Golfo de Tehuantepec, la discontinuidad fisiográfica Llanuras del Istmo).